

Restos humanos serían de uso académico

Así lo señaló el ministro Luis Cordero sobre hallazgo de la PDI en la Cuesta Barriga.



La PDI encontro hace dos días los restos. / PDI

En medio de una investigación por la aparición la semana anterior en la Cuesta Barriga del cuerpo de un joven de 22 años en avanzado estado de descomposición que fue víctima de un secuestro con homicidio, la Policía de Investigaciones (PDI) descubrió el miércoles osamentas que corresponderían, preliminarmente, al menos a seis personas.

Pese a que en primera instancia lo último fue vinculado al “Tren de Aragua”, el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, descartó ayer el accionar de alguna banda del crimen organizado y señaló que los restos serían material utilizado en estudios biológicos.

“Los restos no estaban a simple vista, sino que ocultos en bolsas, lo que dificultó su hallazgo inicial durante las diligencias del caso anterior”, explicó el fiscal ECOH Álex Cortez.

El fiscal regional coordinador ECOH, Héctor Barros, ratificó este jueves que lo encontrado hace dos días “por el momento no se vincularía con el crimen organizado, pero nos faltan los informes definitivos. Pero lo que más nos preocupa es que no tenemos denuncias de desaparecidos ni tampoco hay denuncias de robos de cuerpos para estudios”.